
Carmona  aborda  elección  del
nuevo Comité Central, de la
directiva y apoyo del PC a la
reforma de pensiones
En vísperas de la segunda jornada de votaciones para elegir al
nuevo Comité Central, el presidente del Partido Comunista,
relevó el proceso electoral interno de la colectividad que
finaliza  este  lunes  y  que  además  da  cierre  a  su  XXVII
Congreso.

“Echa la política, se discute respecto al colectivo que le
tocará  llevar  a  la  práctica  esa  política”,  dijo  Carmona
manifestando esperar que exista una concordancia entre esa
elaboración y el respaldo a la propuesta de prelación para el
futura dirección colectiva. Agregó que: “Seremos uno solo y
entre todos formaremos un colectivo”

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-
19-de-enero-cuna-1.mp3

Son 135 las y los candidatos y 96 quienes integrarán el Comité
Central. En el conjunto de la prelación, el presidente del PC
destacó  que  hay  un  número  importante  de  dirigentas  y
dirigentes  del  mundo  social  y  sindical  que  suman
representantes legislativos o con tareas de gobierno, más su
actual  secretaria  general,  Bárbara  Figueroa  y  al  mismo
presidente del partido.

“Los 96 son igual de importantes. Una vez electos, seremos uno
solo y entre todos formaremos un colectivo, la directiva será
expresión de esto”, expresó.

Por otro lado, Carmona destacó el debate dado al interior del
Congreso  que  reivindica  la  perspectiva  socialista  de  la
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histórica colectividad de izquierda nacional:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-
19-de-enero-cuna-2.mp3

Asimismo, remarcó que junto con las tareas de gobierno que
bien reflejan la participación del partido en el gobierno de
Gabriel Boric, la colectividad “asume que lo permanente en su
política  es  estar  siempre  al  lado  del  movimiento  social
organizado”  y  que  desde  la  síntesis  del  Congreso,  se  ha
acordado acentuar y dar centralidad a los aportes que se pueda
brindar al movimiento social y sindical, “pues bajo ningún
condición se ha propuesto suplantar sino ser contribuyente”,
sostuvo Carmona.

Pensiones

Respecto al acuerdo sustraído en la Comisión del Trabajo del
Senado  entre  el  gobierno  y  diferentes  bancadas  políticas,
Lautaro Carmona calificó que se trata de “una política que
tiene una manifestación de justicia social”.

Acogiendo  que  no  representa  un  cuestionamiento  total  al
sistema de las administradoras o AFP, señaló que se ha logrado
avanzar acorde a la medida de mejorar las pensiones y la
calidad de vida de las y los pensionados:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-
19-de-enero-cuna-3.mp3

Por otro lado, indicó que no irá por el debate frontal en
contra  de  quienes  desde  el  mundo  social  o  de  su  sector
político  critican  que  el  acuerdo  no  contempla  aspectos
fundamentales como dar fin a las administradoras. Al respecto,
recordó la larga espera de los pensionados -durante cuatro
gobiernos- por mejorar sus pensiones y la mayoría que ejerce
la oposición en el Congreso.

“Le pido a las partes que politicemos el tema y veamos si es

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-19-de-enero-cuna-2.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-19-de-enero-cuna-2.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-19-de-enero-cuna-3.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/01/carmona-19-de-enero-cuna-3.mp3


un beneficio o no, en estas condiciones, para el mundo al cual
nos debemos y sin confrontarse con la mirada más radical. Cada
uno se va a dar cuenta por sí mismo, cuando el beneficio
llegue a la población, que hemos dado un paso de muchos que
hay que dar “, sostuvo el presidente del PC.


